

Nouvelle salle d'attente destinée aux urgences traumatologiques pédiatriques individualisée

Dans le cadre des travaux de réaménagement des Urgences du CHU Sud Réunion, une nouvelle salle d'attente spécifiquement destinée aux urgences traumatologiques pédiatriques a été individualisée.

A cette occasion, Irsad, jeune graffeur réunionnais plus connu sous son nom d'artiste OVER est venu embellir cette pièce dans le cadre d'un projet interne d'équipe. OVER est à la fois aide-soignant et artiste peintre. Cette double casquette lui permet d'exprimer une sensibilité parfaitement adaptée aux besoins des enfants et des familles : "j'ai voulu cette salle pleine de couleurs pour les enfants, pour les placer dans une bulle, comme dans un aquarium aux urgences".

Agrémentée de quelques livres et jeux, cette pièce diminue nettement l'anxiété des enfants blessés et celle des parents.

Maeva, 24 ans, maman de Taylor, 2 ans "cette salle est vraiment reposante. Mon petit garçon a tout de suite remarqué la tortue !" ou "éloigné des blouses blanches c'est plus calme"

Pour plus d'informations vous pouvez contacter le Dr Adrien VAGUE, Chef de Service, Accueil des Urgences/SMUR/UHCD



Retrouvez OVER sur instagram : [@overstray974](https://www.instagram.com/overstray974)

Contact Presse : Frédérique Boyer, Responsable communication CHU, 0692 67 65 44, frederique.boyer@chu-reunion.fr